

# 学校便り グロー・ウイ・ング (glowing and growing)

第6号

令和6年10月31日(木)

## 職業人講話！

今回は、延岡市役所総合福祉課課長補佐の磯田様、自衛隊延岡出張所所長の渡邊様、熊田保育園副園長の北林様、旭化成柔道部コーチの高上様の4人にお越しいただき、それぞれの仕事の内容ややりがい等について話しをしてもらいました。

市役所や自衛隊は同じ公務員でも、仕事内容は様々だと感じました。旭化成柔道部はパリ五輪で金メダルを取った永瀬選手の所属するチームです。世界を目指す選手は、小さい頃からストイックに日々の生活を過ごし、厳しい練習に励んでいるんだと思いました。この話をきっかけに自分の将来について考えるきっかけになればと思います。



## セガサミーLUXダンスワークショップ！

UMKとのコラボ企画で、セガサミーLUXのCANDOさん、JOさん、TASさんの3人が来てくれました。その中のJOさんは北川熊田で幼少期を過ごし、南中を卒業後、宮崎の高校へ進学しました。高校3年生時に、夢を叶えるためにSEGA SAMMY LUX 候補生として上京し、現在レギュラーメンバーとして契約を果たし活躍中です。ただ、今回は直前の大会だけがをしたため、ダンスはせずにサポートに専念していました。

最初は、ダンスの動きに戸惑いながらも JO さんの指示の元、少しずつリラックし楽しんでいました。最後に CANDO さんと TAS さんのダンスパフォーマンスには驚かされました。ちょっとの時間でしたが、スピードや技の切れなど生徒たちも圧倒されていました。

最後に JO さんが夢を叶えることや努力し続けることの大切さについて語ってくれました。先輩のように自分の夢に向かって、光り輝くために成長し続けましょう。



## ドイツボトロップ市との国際交流！

ボトロップ市の生徒13名(引率・指導者2名を含む)と英語・国語・体育の授業を通して、国際交流を行いました。母国語はドイツ語ですが、生徒たちは片言の英語とジェスチャーでコミュニケーションをとっていました。上級生になるほど英語を話せるようでしたね。生徒は持ち前の人なつっこさで積極的に話しかけ、とても頼もしく感じました。夜のレセプションの挨拶の中でも、北川中のおもてなしやフレンドリーな生徒に凄く感激していました。今後の学校生活に活かしていきましょう。



